

Convention territoriale globale (CTG)

Publié le 11/10/2023

La Convention territoriale globale (CTG) anciennement le contrat enfance-jeunesse (CEJ), n'est pas un dispositif financier mais une **démarche pour construire un projet social sur le territoire** Elle se concrétise par la **signature d'une convention**, entre notamment la **CAF** et :

- **les partenaires locaux** (MSA du Vaucluse)
- **la communauté d'agglomération du Luberon Monts de Vaucluse**

Cette convention est signée par les communes à Coustellet regroupant : Les Beaumettes, Maubec, Oppède, Lagnes, Cabrières d'Avignon et également les communes de Puget, Puyvert et Lauris.

Elle associe les habitants aux politiques qui les concernent, soutient l'action et la réponse à de nouveaux besoins, se nourrit des politiques publiques et fait ainsi vivre un projet de territoire attractif et innovant.

Tous les champs d'interventions peuvent être mobilisés : petite enfance, enfance, jeunesse, parentalité, animation de la vie sociale, accès aux droits, logement, handicap.

CONTACT

La convention territoriale globale (CTG) est pilotée par Angélique VINCENT

07.77.31.14.67 ou a.vincent@c-lmv.fr

